

赤団 3-1・2-3・1-2

6月30日(木)から7月6日(水)まで体育祭の取り組みがありました。

ダンスを踊るみんなは、最初は難しいダンスをとまどいながら取り組んでいましたが、練習を積重ねるたびにうまくなっていき団結力がみられました

1日目の体育祭は、雨のため体育館で行いました。綱引きや大縄跳び、障害物競走に玉入れ、どれも白熱した良い競技でした。その中でも、綱引きが1番盛り上がっていました。

一年生には、初めての体育祭でとても緊張していましたが、とても楽しく中学までとはまた違う体育祭でした。

1-2 奥田レポ



団旗係の人は廊下で団旗の色を塗っていました。体育祭前日になってもまだ色を塗っていました。

パフォーマンスはみんな一生懸命になって取り組んでいました。二年生は大きい声を出すように頑張っていました。

2日目午前中はリレーがあって赤団のみんなは一致団結してバトンを繋いでいました。二人三脚リレーでは一回もこけずに走っていました。5色綱引きはすごく白熱していました。

赤団はどんな競技でも一生懸命にがんばっていました。そんな赤団をみてほくも頑張っていました。

2-3 小森レポ



準備期間中、3年生は毎日朝早くから放課後遅くまでダンスの練習や、衣装やゼッケン作り・バックと団旗の作成をしていました。

ダンスは、厳しい練習の中、1年生や2年生に指導し、本番に向けてとてもがんばっていました。衣装やゼッケンは、多くの困難を乗り越えてとてもかわいらしいものを作りました。バックと団旗は、細かいところまで気を配りとても良いものを作り上げました。そして、緊張の中それぞれの思いを持って本番に望みました。

赤団のみんなは、とても楽しそうで笑顔があふれていました。そんな中、赤団のパフォーマンスが始まりました。踊っているみんなは元気にあふれていて、見ている私たちまでも明るくなるようなダンスでした。そして、赤団のパフォーマンスの結果は、最優秀でした。みんな泣きながらも笑顔でいっぱいでした。

高校生活最後の体育祭は、本当に楽しくとてもよい思い出になりました。 3-1 橋本レボ



報道委員News
2011.7.22発行